

### » PRESSE NATIONALE

Economie 

L'EXPRESSION  
QUOTIDIENNE

#### TRANSFORMATION DE L'HÉVÉA, DE L'ANACARDE, DU RIZ : KOBENAN ADJOUMANI SATISFAIT DES AVANCÉES DU SECTEUR AGRICOLE

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, s'est félicité de la transformation du secteur agricole à travers la structuration des filières. C'était lors d'une cérémonie déroulée le jeudi 6 juillet 2023, à Yamoussoukro. "En si peu de temps, le secteur agricole a été transformé à travers la structuration des filières. Du Nord au Sud, toutes les filières agricoles ont été touchées, le karité, le coton, l'anacarde, le riz, le palmier à huile, l'hévéa et le binôme café-cacao", a déclaré le ministre d'État Adjoumani. (Source : CICG)

Le PATRIOTE

#### AVANT L'ADOPTION DE SA NOUVELLE FEUILLE DE ROUTE : LA BANQUE MONDIALE CONSULTE LES DÉPUTÉS DE 22 PAYS D'AFRIQUE DE L'OUEST ET DU CENTRE

La Banque mondiale ne veut plus décider du sort des pays africains depuis son siège à Washington. Elle entend, désormais, recueillir leurs avis avant l'élaboration de tout programme en faveur de ses partenaires. Ainsi, dans la perspective de l'adoption de sa nouvelle feuille de route, elle recueille l'avis de 22 pays d'Afrique de l'ouest et du centre. Et c'est depuis Abidjan, plus précisément à la rotonde de l'Assemblée nationale que la délégation d'Anna Bjerde, directrice générale de la Banque mondiale chargée des opérations, prend l'avis des populations africaines à travers leurs représentants que sont les députés. Adama Bictogo, président de l'Assemblée nationale, a salué cette approche de la Banque mondiale.

L'inter

#### DIGITALISATION DES PROCÉDURES ADMINISTRATIVES : LA CÔTE D'IVOIRE VA SE DOTER D'UN DATA CENTER

Le Conseil d'administration du groupe de la Banque africaine de développement (Bad) a donné son feu vert, mercredi 5 juillet 2023, à Abidjan, à l'octroi d'un prêt de plus de 49,3 milliards de FCFA, à la Côte d'Ivoire, pour renforcer la digitalisation des procédures administratives. Pour financer ce projet d'appui au renforcement de l'administration électronique, la Banque participe avec un prêt de 75 millions d'euros, représentant 68 % du coût total du projet ; la coopération allemande y contribue à hauteur de 20 millions d'euros, soit 18 %, et le gouvernement ivoirien pour 16,05 millions d'euros, soit 14%. Le projet vise à améliorer la gouvernance, la qualité et la couverture des services publics offerts aux citoyens grâce à la digitalisation des procédures administratives

Le PATRIOTE

#### 7E ÉDITION DE LA JOURNÉE AFRICAINE DE LUTTE CONTRE LA CORRUPTION/ ZORO ÉPIPHANE : "C'EST L'OCCASION DE PROMOUVOIR LA CULTURE DE L'INTÉGRITÉ ET DE LA TRANSPARENCE"

C'est aujourd'hui, 11 juillet 2023, que la communauté africaine célèbre la 7ème édition de la Journée dédiée à la lutte contre la corruption. Pays organisateur de la Coupe d'Afrique des Nations 2023, la Côte d'Ivoire a décidé de placer cette journée sous le thème : "Gouvernance, éthique, valeurs et intégrité du sport en Côte d'Ivoire". Et, le ministre en charge de la Promotion de la Bonne gouvernance et de la Lutte contre la corruption, Zoro Épiphane, estime que c'est l'occasion de faire la promotion de l'intégrité et de la transparence. "Il est donc nécessaire que les acteurs du mouvement sportif se mobilisent pour lutter contre ces dérives et sauvegarder l'intégrité du sport", a-t-il déclaré.

---



## ÉCOSYSTÈME NUMÉRIQUE : LE MINISTRE DE L'ÉCONOMIE NUMÉRIQUE SALUE AMYGO

Le Ministère de la Communication et de l'Économie numérique s'est félicité de la vitalité de l'écosystème numérique, en plein potentiel, de créativité et d'inventivité. C'était à l'occasion de la conférence de presse de lancement de Africa Moov you good en abrégé Amygo. Cette application a été présentée, le 07 juillet 2023, à Ivoire trade center sis à Abidjan-Cocody. Tout en se félicitant de la vitalité de l'écosystème numérique, le directeur de Cabinet du ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Jean Marcel Adou, au nom du ministre Amadou Coulibaly, à l'endroit de cette nouvelle application, a souhaité que "cette application ouvre de nouvelles perspectives, favorise l'inclusion numérique et contribue à l'émergence d'une économie florissante en Côte d'Ivoire".

---



## COUVERTURE EN PROTÉINE ANIMALE ET STOCK D'ANIMAUX : SIDI TOURÉ LANCE LE PROJET NATIONAL INTÉGRÉ DE DÉVELOPPEMENT DES PRODUCTIONS ANIMALES

Le ministre des Ressources animales et halieutiques (Mirah), Sidi Tiémoko Touré, a lancé le Projet national intégré de développement des productions animales (Pro intégré), le vendredi 7 juillet 2023, au ranch de la Marahoué, situé à 75 km de Séguéla, 44 km de Kani et 30 km de Mankono, au nord d'Abidjan. "L'objectif est de contribuer à accroître la couverture nationale en protéine animale, tout en assurant un stock de sécurité d'animaux performants issus d'un programme d'amélioration génétique", a expliqué le ministre Sidi Touré.

---

Société 



## DALOA/ ÉLECTRIFICATION RURALE : PLUS DE 1 000 PERSONNES SORTENT DE L'OBSCURITÉ

C'est un ouf de soulagement pour les populations de deux sous-quartiers d'Abattoir (commune de Daloa) de plus 1 000 personnes ! Pour cause, le ministre Mamadou Touré, au nom du Gouvernement, a connecté récemment leur quartier au réseau électrique national. Désormais, ces populations peuvent développer leurs différentes activités génératrices de revenus liées à l'électricité. "Grâce à cet acte, la vie de ces populations bénéficiaires va changer. Avec l'électricité, c'est la réduction de l'insécurité dans ces zones et l'amélioration des conditions de vie des populations", a dit la maire Gbeuly Stéphane. Un acte salué également par les populations.

---



## FORMATION À LA COMPÉTENCE DES JEUNES ET RENFORCEMENT DES CAPACITÉS DES FORMATEURS/N'GUSSAN KOFFI À PHILIPPE MANGOU : "NOUS AVONS BESOIN DE L'ALLEMAGNE"

"Nous avons besoin de l'Allemagne afin de former nos jeunes à la compétence et de renforcer les capacités des formateurs de nos établissements". Cette doléance a été faite par le ministre de

l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage (Metfpa), N'Guessan Koffi. Il l'a fait savoir à une forte délégation de l'ambassade de Côte d'Ivoire en Allemagne conduite par Philippe Mangou, ambassadeur de la Côte d'Ivoire près la République fédérale d'Allemagne, la République tchèque et la Pologne. C'était, le lundi 10 juillet 2023, lors d'une audience que lui a accordée le Metfpa N'Guessan Koffi, à Abidjan-Plateau, au 7e étage de la Tour B.

---



## TÉLÉPILOTAGE CIVIL : LES PREMIERS CERTIFICATS REMIS À DES PROFESSIONNELS

Le ministère des Transports a procédé, le jeudi 6 juillet 2023 à Cocody, à la remise de certificats de fin de formation à la première cohorte de professionnels en télépilotage civil. Il s'agit de 16 récipiendaires qui ont été formés, certifiés et érigés au titre de professionnels en télépilotage civil, en Côte d'Ivoire. Ce, sur dix jours, allant du 28 novembre 2022 au 8 décembre. Les impétrants ont fait un tour d'horizon sur le pilotage des drones de manière théorique et pratique, pour mieux le comprendre et mettre les compétences acquises à profit.

---



## MANAGEMENT DE L'ADMINISTRATION PUBLIQUE/SORO GNINAGAFOL (DG DE LA FONCTION PUBLIQUE) AUX FEMMES ADMINISTRATEURS : "IL VOUS FAUT BRISER LES PLAFONDS DE VERRE"

"Le leadership de la femme administrateur au service d'une administration publique moderne et performante", tel est le thème de la conférence inaugurale des journées de la femme administrateur qui se sont déroulées du jeudi 06 au vendredi 07 juillet 2023, au Radisson Hôtel à Abidjan Port-Bouët. Soro Gninagafol, directeur général de la Fonction publique qui a prononcé la conférence inaugurale, s'est dit convaincu qu'à travers la création de ce réseau, les femmes administrateurs appréhendent la portée dans la bataille pour leur positionnement collectif et individuel dans l'administration. "Faites-en une arme au service du développement de l'assertivité ou de vos membres... Il vous faut briser les plafonds de verre qui, bien souvent, sont d'abord dans la tête des femmes qui préfèrent s'auto-anesthésier. Il vous faut simplement oser", a-t-il recommandé aux femmes administrateurs.

---

Sport ↻



## JOURNÉE D'ANIMATION SPORTIVE CITOYENNE : DANHO PAULIN RÉCEPTIONNE UN IMPORTANT DON DE L'OMS

Le ministère du Sport avec à sa tête le ministre Danho Paulin, en collaboration avec l'Organisation mondiale de la santé (Oms), organise les 15 et 16 juillet prochain, la journée d'animation sportive pour sensibiliser et lutter contre les Maladies non transmissibles (Mnt). Saluant cette belle initiative, l'Oms a décidé d'accompagner ledit ministère à l'occasion de cette journée. Hier lundi 10 juillet à son cabinet situé à Abidjan-Plateau, le ministre Danho Paulin a réceptionné un important don de l'Oms. Jean-Marie Yaméogo, représentant pays de cette institution internationale, a en effet offert des équipements d'une valeur de 27.338.000 Fcfa à l'endroit de 11 directions régionales.

---



## TOURISME, LOGEMENT, RESTAURATION, TRANSPORT : SIANDOU PRÉPARE ACTIVEMENT LA CAN

Le ministère du Tourisme a entamé des rencontres avec les opérateurs du secteur basés dans les villes d'accueil de la 34ème édition de la Coupe d'Afrique des Nations de football (Can). Ce qui justifie la session extraordinaire du Conseil national du Tourisme (Cnt), hier (Ndlr : lundi 10 juillet 2023), à San Pedro, en présence du ministre Siandou Fofana. Cette rencontre, qui s'est tenue à l'amphi 500 de l'université de San Pedro, visait à échanger sur les offres de qualité de toute la région, à travers les modules sur les offres en matière de logement, de restauration, de location de véhicules à vocation



## VU SUR LE NET

Economie ↻



### CÔTE D'IVOIRE : LA BANQUE ARABE POUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE EN AFRIQUE VA FINANCER LA CONSTRUCTION DE 7 500 LOGEMENTS SOCIAUX

La Côte d'Ivoire et la Banque arabe pour le développement économique en Afrique (Badea) ont signé, le 10 juillet 2023 à Abidjan, une convention de financement pour la construction de 7 500 logements sociaux et économiques. Cette signature entre dans le cadre de la mise en œuvre du Programme présidentiel de logements sociaux qui tient à cœur au Président de la République Alassane Ouattara. À cet effet, la Badea a mobilisé 45 milliards de FCFA pour contribuer au financement de la première phase du vaste programme présidentiel de logement sociaux et économiques. (Source : Primature)



### CÔTE D'IVOIRE/FERMETURE SAISONNIÈRE DE LA PÊCHE MARITIME: LES PRIX DU POISSON SERONT PLAFONNÉS (COLONEL KODJO ALAIN)

Les prix du poisson seront plafonnés en Côte d'Ivoire "incessamment" pour éviter les spéculations sur le marché suite à la fermeture saisonnière de la pêche maritime dans le pays. L'information a été donnée par le colonel Kodjo Alain, un conseiller technique en charge de la pêche au ministère des Ressources animales et halieutiques, qui a accordé récemment un entretien à Abidjan.net. "Pour éviter les spéculations et des rétentions de stocks, nous avons en liaison avec le ministère du Commerce, pris un acte de plafonnement des prix qui sera disponible incessamment. Il s'agira de plafonner les prix de certaines espèces de poisson qui sont en majorité consommées par les populations. Je veux citer les sardines, les maquereot, les Chinchard (cha-cha), le thon, le tilapia chinois", a annoncé le colonel Kodjo Alain au cours de cet entretien.



### SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LE PSGOUV2 OBTIENT DES RÉSULTATS SATISFAISANTS

En plus d'améliorer l'accès des populations aux services sociaux de base, à travers la construction d'infrastructures sociales (écoles, centres de santé...), électrification et adduction d'eau, le Programme Social du Gouvernement (PsGouv 2022-2024) est un instrument d'inclusion sociale qui redonne l'espoir à des milliers d'hommes et de femmes dans de nombreuses localités du pays. Les résultats de la mise en œuvre de la 2e phase du Programme Social du Gouvernement (PsGouv2022-2024) sont connus et largement diffusés. Mais derrière les bilans d'exécution, ce sont des milliers de quotidiens qui changent grâce aux actions concrètes qui touchent l'ensemble du territoire national. (Source : CICG)



## AGENCE DE PRESSE

Société ↻



### PLUS DE 24 345 ARMES COLLECTÉES ET DÉTRUITES À CE JOUR EN CÔTE D'IVOIRE (MINISTRE)

La mise en œuvre du plan d'actions contre les armes légères et de petit calibre (ALPC) de la Côte d'Ivoire a permis à la Commission nationale de lutte contre la prolifération et la circulation illicite des armes

légères et de petit calibre (Com Nat-ALPC), de collecter et de détruire, à ce jour, 24 345 armes, 2 635 mines anti-personnel et 6 336 munitions non explosées. L'information a été donnée, lundi 10 juillet 2023, par le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de Corps d'armée, Vagondo Diomandé, à l'occasion de la commémoration à l'École de police à Abidjan, de la Journée internationale de la destruction des armes légères et de petit calibre.



## LEADERSHIP FÉMININ : ABIDJAN RÉVISE SON PLAN D'ACTION SUR LA RÉOLUTION 1325 DE L'ONU

ONU Femmes et le ministère ivoirien de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, ont organisé ce lundi 10 juillet 2023, à l'hémicycle de l'Assemblée nationale, une session d'échanges autour de l'agenda "Femmes, paix et sécurité" et la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies. Mme Antonia Ngabala Sodonon, la représentante résidente de ONU Femmes en Côte d'Ivoire, a salué la « dynamique remarquable » de la ministre ivoirienne de la Femme, qui a permis de finaliser l'élaboration de deux documents cadres importants en matière de Genre. C'était en présence de la ministre Nassénéba Touré et du président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101  
"Allô Gouvernement"



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale